

# STUFENGARTEN MIT VIELFALT

EIN GARTEN, IN DEM DER HÖHENSPRUNG ZUM KONZEPT GEWORDEN IST. ABTREPPUNGEN MIT VERSCHIEDENEN STAUDENTHEMEN UND GEHÖLZEN PRÄGEN DEN CHARAKTER DES GRÜNEN RAUMES

Im Fokus der Gestaltung stand die Berücksichtigung der Einfahrtsituation, der beizubehaltende Höhenunterschied sowie die offene Gebäudefront in Richtung Havelseen. Daraus ergab sich konzeptionell das Thema Abstufungen, das in allen Bereichen des Gartens zum Einsatz kommt, ihn strukturiert und zum Highlight avanciert.

Das Thema beginnt in der Einfahrt, welche durch Aufkantungen eingefasst ist und durch raumbildende Mauern im Pflanzbereich begleitet wird. Von der Terrasse entwickelt sich über ein Wasserspiel der Höhengsprung in Richtung Rasenebene, von wo er über eine Abtreppe zum Schwimmbad verläuft. Das Thema findet sich dort in Form monolithischer Sitzblöcke wieder.

Die Gebäudefront ist mit dunklem Naturstein verkleidet. Die Pflanzenarchitektur sowie die Formgehölze wurden so gewählt, dass sie die moderne Architektur begleiten und als Ganzes erlebbar machen. Um die Modernität und Hochwertigkeit des Wohnhauses zu unterstreichen, wurde regionaler Sandstein in verschiedenen Bearbeitungsstufen, sowie Thermoeste für die Terrasse verwendet.

Die Anlage ist neben den Abtreppungen durch verschiedenartige, sich wiederholende Gärten mit unterschiedlichen Pflanzthemen gegliedert. So finden sich Kiesgärten rechts und links des Hauses, ein Prachtstaudenbeet an der Terrasse sowie Kräuter- und Nutzgartenbeete in geeigneten Bereichen der Anlage. Die Grundstücksgrenzen werden von Gräsern und Stauden in Weiß- und Pastelltönen umrahmt. Spalierobsteinfassungen sorgen für Sichtschutz und ausgewählte Formgehölze gestalten den Garten in vertikaler Richtung, geben dem Blick des Betrachters Bezugspunkte und führen ihn in Richtung der Havelseen.



# ANSPRECHPARTNERIN

Konstanze Luck | Teamleitung Landschaftsarchitektur

Mail luck@perspektive-gruen.de

Phone 0351 | 26 72 36 3